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Li, 22/03/2017 

 
Alle Società del Comitato 

 
Alla FIB – Comitato Regionale Marche  

 
E,p.c. Alla FIB ROMA 

 

COMUNICATO N.  04 2017 
 
1 – CONVOCAZIONE ATLETI JUNIORES COPPIA ITALIA 2017 
 
Elenco atleti convocati, dal C.T. Sig. Simone Marini,  a rappresentare questo Comitato nella manifestazione in 
oggetto: 
Tinti Mattia Soc. Bocciofila Lucrezia 
Morelli Flavia Soc. Bocciofila Lucrezia 
Gasperini Chiara Soc. Bocciofila Lucrezia 
Principi Marco Soc. Bocciofila Lucrezia 
Lucarelli Lorenzo Soc. Bocciofila Lucrezia 
Petrolati Andrea Soc. Bocciofila Lucrezia 
Campanelli Riccardo Soc. Bocciofila San Cristoforo 
La prima gara si svolgerà a Lucrezia il 08/04/2017 ore 14,30; (Con Comitato di Arezzo) 
Il Comitato Regionale dovrà provvedere per quanto di competenza. 
 

2 – RINNOVO CARICHE FEDERALI  QUADRIENNIO OLIMPICO – 2017/2020 
 

- L'assemblea Federale, riunitasi a Verona l’ 11/03/2017, ha eletto per il quadriennio 2017/2020 il nuovo 
Presidente della Fib, Dott. Marco Giunio De Sanctis e il nuovo Consiglio Federale. Per informazioni 
dettagliate consultare il sito della FIB Nazionale. 

 

Questo Comitato desidera far giungere al nuovo Presidente e al Consiglio Federale l’augurio  
più fervido e sincero per lo svolgimento dell'incarico ottenuto. 

 
 

- Per opportuna conoscenza si trasmette la lettera presentata  dal sig. Simoncini Gianluca relativa alla 
sua candidatura alla Presidenza del Comitato di Pesaro e Urbino per il quadriennio olimpico 
2017/2020. 

  
 
 
    IL SEGRETARIO                                   IL PRESIDENTE 
                                              (Conti Camillo)                                     (Floriano Mariani) 
 
 
 

N.B. – Gli allegati non vengono inviati per fax; il tutto è scaricabile dal sito della 
 FIB – Comitato Provinciale di Pesaro: http://www.federbocce.it/comitato.cfm?quale=335 
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Fano lì, 1111112016

Ai Presidenti di Boccioftle
del Comitato Provinciale F.I.B. di Pesaro (Jrbìno
Loro Sedi

e p.c.

Al Pres. F.I.B. Comitato Provinciale di Pesaro Urbino

Sig. Floriano Mariani

OGGETTO : Candidatura qlla Presidenza del Comiuto Provinciale F.I.B.

Egregi Presidenti, Amici bocciofili;

per chi non mi conoscesse mi presento, sono Gianluca Simoncini, atleta tesserato per la A.S.D. Bocciofila Duilio Fabi

di Pesaro, ma residente a Fano; da sempre nel mondo delle bocce come giocatore fin dalla tenera età giovanile venendo

da una famiglia di bocciofili; nell'arco degli anni ho ricoperto incarichi marginali da dirigente di societa e anche da

consigliere di Comitato, quindi diciamo una vita dedicata ad una "Passione", quella del gioco delle bocce, che ci

accomuna e ci unisce.

Vi scrivo perché come ben saprete a breve ci sarà il rinnovo di tutte le cariche federali, tra cui anche quella del

Consiglio del Comitato Provinciale, e da tempo, ora anche uffrcialmente il ns. Grande e Amato Presidente Floriano

Mariani ha esternato I'intenzione di non ricandidarsi alla Presidenza del Comitato.

In questi ultimi mesi ho aluto diversi contatti e colloqui con il Presidente Mariani, il quale ribadendomi le sue

intenzioni, mi chiedeva se me la sarei sentita di farmi avanti per candidarmi alla presidenza, esternandomi la sua stima e

soddisfazione se I'avessi fatto.

Non vi nascondo che dal punto di vista personale ricevere tale proposta mi abbia fatto piacere, ma allo stesso tempo mi

ha fatto riflettere moltissimo, perché penso che quanto fatto da Mariani in questi vent'aruri sia impareggiabile, che non

sia facile gestire e condurre questa macchina, per i problemi economici contingenti, ma anche a mio parere per la

situazione di immobilismo in cui si trova la Federazione.

Come dicevo poc'anzi ho riflettuto molto sulla proposta, perché so a quale impegno andrei incontro, su cosa avrei

potuto portare di nuovo; mi sono confrontato con famigliari, amici e conoscenti a me vicini e di varie società, che mi

hanno esternato la loro approvazione e anche la loro voglia di provare a cambiare qualcosa per far riprendere al ns.

movimento la spinta e I'entusiasmo che da qualche aruro si va esaurendo.

Per tutto questo Amici bocciofili, e sopratutto per la passione e I'amore per le bocce, che non si è mai spenta dentro di

me, ho deciso di candidarmi a guidare il Comitato per i prossimi quattro anni; pertanto se la mia persona è gradita, Vi
chiedo di sostenermi, ma anche di collaborare insieme a tutti quelli che vorranno portare un'idea nuova, o meglio la

propria disponibilita a far parte di un nuovo consiglio direttivo.

Vi ringrazio per la vs. attenzione e Vi Auguro Buona Vital! e soprattutto Viva Le Bocce!!!

Cordiali Saluti.
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